



México, D. F., a 19 de diciembre de 2015  
Comunicado de Prensa CGCP/381/15

## **CONVOCA EL OMBUDSMAN NACIONAL AL PERSONAL DE LA CNDH A COMPROMETERSE AÚN MÁS CON LA DEFENSA Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DE LAS VÍCTIMAS**

El Ombudsman nacional, Luis Raúl González Pérez, llamó a los servidores públicos de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos a solidarizarse aún más con las víctimas y a hacer de ellas el centro de su quehacer profesional, de manera que mediante el acompañamiento, orientación y apoyo puedan hacer efectivos sus derechos que ampara nuestra Constitución.

“Sigamos indignándonos ante las arbitrariedades que se cometen –afirmó— y pongamos el ejemplo, precisamente, como servidores públicos, poniendo nuestro mejor esfuerzo en favor de las víctimas”.

Durante un encuentro con el personal de la Institución, con motivo del fin de año, González Pérez destacó que es posible revertir las difíciles y complejas situaciones por las que atraviesa el país, porque México es más grande que sus problemas y en ese esfuerzo está comprometida la CNDH, de acuerdo con sus atribuciones constitucionales.

Expresó su beneplácito por contar con colaboradores altamente calificados. Sin embargo, convocó al personal a no bajar la guardia sino a intensificar los esfuerzos tendentes a que la promoción, protección y defensa de los derechos humanos, así como el respeto a la dignidad humana sean una realidad en nuestro país.

Tras señalar que es un orgullo encabezar una Institución con un gran equipo de trabajo, exhortó al personal a ser inflexibles ante las violaciones a derechos humanos y construir un Organismo Nacional cercano a la sociedad, para recuperar la total credibilidad de la sociedad en la CNDH.